年の瀬の風物詩 もちつき大会

八雲地域「絆の会」自治振興区協議会





12月9日(日)に八雲集会所において恒例のもちつき大会を開催しました。当日は、生まれたばかりの赤ちゃんから大人まで40人が参加しました。

協議会福祉部が中心となり、前日は買出し や道具の準備、当日は早朝から火おこしなど を行いました。10時過ぎから餅つきを開始 し、平もちや餡もち、みかん入り餅やピー

ナッツ青のり餅などバラエティーに富んだ餅6臼をつきました。

ついた餅は女性が中心となって丸め、参加者全員でおいしくいただきました。また、参加されなかった高齢者の方へは家まで届けました。猪肉やジビエハンバーグ、魚などの差し入れもあり、年に一度の地域交流の場となる楽しいもちつき大会となりました。

長田自治振興協議会

12月9日(日),長田多目的集会所において,子どもからお年寄りまで42人が参加をしてもちつき大会を開催しました。

最初は、寿光会の協力でミニ門松づくりに挑戦しました。 慣れない手つきで悪 戦苦闘しながらも立派に仕上がりました。

そのあと、子どもたちは石臼と杵で元気よく餅つきを行いました。ついた餅は 早速きな粉餅やぜんざい、大根おろしを掛けるなどにしておいしくいただきまし た。また、地域の人からさつまいもの提供があり、焼き芋にして食べ、大変な好 評を得ました。

年の瀬の一日, 老若男女が集い楽しくふれあうことができました。



